

1月30日(火)「通関士」原さんの講演会を開催しました。初めて聞く職業に興味津々でしたね!自分の将来の選択肢の1つとして、考えていきましょう!

2月2日(金)、竹ヶ端運動公園でマラソン大会が行われました。冷たく澄んだ青空の下、1年生達は張り切ってスタートし、4kmに挑戦しました。折り返し後は向かい風を受け、苦しい走りとなりましたが、自分との闘いに打ち勝ち、全員無事にゴールすることができました。走り終わった後には、走りきった達成感やお互いのがんばりをたたえ合う姿が見られました。日頃から体力づくりを進めていきましょう♪

### <職業調べ ~通関士の話聞いて~>

総合で通関士という職業について聞きました。原さんの話を聞いて驚いたことは、日本が捨てる食料の量がアジアやアフリカに支援する食料の量を上回っているということです。私達が当たり前で食べている中、世界のどこかで食べるものがなくて苦しんでいる人がいると思ったら、感謝して残さないように食べようと改めて思いました。他にも環境問題など、通関士という仕事は身近ではないようで、私達の身近なところで日本を守り、世界と繋がっている仕事なんだなと思いました。

総合の授業で通関士についてのお話を聞きました。通関士になるためには、細心の注意、最新の知識、力強い根気の3つが必要であり、通関士がいなければ貿易は止まってしまうということを知りました。貿易はどのようになっているのかあまり知らなかったけれど通関士の役割の大切さがよくわかりました。そして通関士は、HS分類のエキスパートでHSによって貿易の税率が決まりそこに10%の消費税がかかるなどたくさんの面白い話が聞けて楽しかったです!



税関や通関士さんなどの仕事内容を知ることができました。貿易のことはあまり知らなかったけど、今日色々なことを知ることができたので関心が深まりました。また、聞いていると話がすごく面白くてメモもする間もなく終わってしまいました。とてもためになり、面白い授業でした。

「通関士」と言われたときは、聞いたことがなかったからどんな仕事なのかな?と聞いていました。でも、講習をきいて、とにかくすごく大事な仕事なんだとわかりました!通関士のひとがしっかりチェックするからいろんな外国のものが買えたり使えたりするなんて、名前は知らなかったけど実はものすごく日本や世界に貢献している仕事だと思います!

原さんの通関士の仕事の説明を聞いて今まで知らなかった職業だけど、知ることができて自分が知らないこんな職業もあるんだなと興味を持ちました。私の思っているよりも厳しい職業で、これがないと私達は生活できないと知って本当に感謝しないとイケない素晴らしい仕事だと思いました。自分が知らないところでもみんなのために働いてくれている人達がいるんだということを忘れずに食品ロスを減らすなどの協力をしていきたいと思いました。

## <マラソン大会>

走る前は足と手が震えて、とても緊張しました。走る前に、4kmを必ず走り抜き歩かないと決めていたので全力で走りました。体育の授業で練習してきた成果が出るように自分の全てを出しました。自分の最高記録が出るようにストレッチをしっかりとしました。4kmを初めて走るの走り切ることができるか心配でした。でも、目標を達成できるように前の人に必死でついていきました。走りきった時は、4kmを自分のペースで走ることができた!!と、とても達成感がありました。2年生になったら、今回よりも記録が速くなるように部活などに積極的に取り組み体力をしっかりとつけていきたいです。



マラソン大会がありました。福山中学校で初めてのマラソン大会で緊張していたけど、なんとか走り切ることができました。来年からは今年の走ったタイムを縮められるようにがんばりたいです。

当日は雨が降るかと思っていたのですが、少し雲がある程度でした。私は持久走が苦手で、いつも遅くなるので、マラソン大会での目標は110位でした。走るときには、私より少し速い人を探して頑張っついていきました。その結果順位は109位でした。つまり目標達成しました。そして、3組は1年生の中で一番良い成績でした。かなり疲れましたが、良い結果になってよかったです。



マラソン大会がありました。4km歩かずに走りきることができました。去年から練習が始まって、始めのころはあまりやる気が出なかったけれど、徐々にやる気が出てきて、練習した成果を出すことができてよかったです。

マラソン大会がありました。この日のために、体育の練習を頑張ったので、3位以上は取ろうと思いました。4kmは、学校でも走ったことがないので、不安でした。いざ走ってみると、最後の200mがとても長く感じました。そのとき、4位だったのですが、全力を出し切り、3位を取ることができました。2年と3年の1位よりも速く走っていたので良かったです！



中学生初めてのマラソン大会がありました。私は4キロ走ると聞いて今まで4キロという長距離を小学校のマラソン大会で走ったことがなかったのでびっくりしました。体育の授業で走った距離より長かったけど私の感覚的に短く感じました。授業より自分のペースで走れたし、満足のいくマラソン大会となったので良かったです。

～2月の予定～

17日（土）入学予定者説明会

26日（月）3時間目まで授業、給食なし下校

27日（火）～29日（木）高校入試のため臨時休業

～3月の予定～

1日（金）午前授業、給食あり午後下校

4日（月）高校卒業式 ※生徒臨時休業

15日（金）中学卒業式 ※生徒臨時休業

19日（火）修了式

25日（月）吹奏楽部定期演奏会



2月14日の誕生花はカモミール  
です。カモミールには「清楚」「逆  
境に耐える」「あなたを癒す」の花  
言葉があります。